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先日、生徒総会がありました。昨年度までは、全校生徒

年度は７月１日(水)に議案書討議、７月１０日

員会の生徒は、議案書討議で出たクラスメイトからの疑問や質問

った内容を委員会へ持ち帰り、そこで得た回答をしっかりと学級に報告

るという自覚が非常によくみられた瞬間だったと思います

分もこの南千住第二中学校の一員である」という意識をもって、南二中をもっと知り、より良くしていこうとい

う意欲が伝わりました。これからもこの意識を忘れずに、皆さん

いけるようにしましょう。 

学年だより
初・生徒総会

金曜日からいよいよ期末考査

中学生になってはじめての大きな

は、先生方や先輩たちからもう聞いた人も

のテストは、勉強しないと点数は

は範囲全てを勉強しきれない人も出てくると

表」が配られましたね。計画的に

んでほしいと思います。 
９教科いっぺんにテストをする

遅くありません。ぜひ悔いの残らない

昨年度までは、全校生徒がアリーナに集まり、一斉に行われてい

に議案書討議、７月１０日(金)に専門委員会報告を、学級ごとに開く

クラスメイトからの疑問や質問に対して、その場で回答したり、回答できなか

委員会へ持ち帰り、そこで得た回答をしっかりと学級に報告することができました。

た瞬間だったと思います。また委員会に所属していない生徒の皆さん

この南千住第二中学校の一員である」という意識をもって、南二中をもっと知り、より良くしていこうとい

これからもこの意識を忘れずに、皆さん１人１人が南二中ライフを

だより       NO.５ 

生徒総会！ 学級ごと

ver.！！ 

期末考査！！！！ 

めての大きなテストです。「小学校までのテストとはわけが

聞いた人も多いのではないでしょうか。最初に言

は取れません！！なんといっても、範囲がとても広い

も出てくると思います。そうならないために、皆さんには「

計画的に勉強を進めれば、範囲が広くても大丈夫です。

するというのも、はじめてで大変だとは思います。

悔いの残らないよう、最後までしっかりと勉強に励
はげ

んでください。

一斉に行われていましたが、今

に専門委員会報告を、学級ごとに開くことになりました。委

に対して、その場で回答したり、回答できなか

することができました。学級の代表であ

していない生徒の皆さんも、「自

この南千住第二中学校の一員である」という意識をもって、南二中をもっと知り、より良くしていこうとい

南二中ライフを充実したものにして
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わけが違う…」ということ

言っておくと、中学校

とても広いのです。なかに

。そうならないために、皆さんには「学習計画

。ぜひ活用して取り組

思います。ですが、今からでも

ください。 


